



FICHE DE POSTE CAMPAGNE D'EMPLOI 2025

AFFECTATION

Composante ou UFR : Langues et cultures étrangères	Département : Espagnol
--	------------------------

➤ Identification du poste : Maître de langue espagnol

Section CNU/discipline : 14e section (langues romanes)	Type de l'emploi Maître de langue	N° de poste : U1400ML1013
Date de prise de fonction 1/09/2025	Durée du contrat : 1 an	Quotité de travail : 100%

Intitulé du profil du poste : *Espagnol langue orale*

Mots-clés *LLCER espagnol, LEA, LEEI, CDL,*

DESCRIPTION DU POSTE PARTIE ENSEIGNEMENT

(EN PRECISANT LES MENTIONS ET/OU PARCOURS, NIVEAUX ET LIEU D'ENSEIGNEMENT ; TOUT SIGLE DOIT ETRE DECLINE) :

Ce support de MdL nous permet d'assurer correctement les cours de langue orale et écrite des licences LLCER, LEA, LEEI, aussi bien que les cours d'espagnol pour non-spécialistes, proposés par le Centre de Langues, compte tenu des besoins importants dans ce domaine.

Notre licence **LLCER parcours espagnol présente plus d'une quinzaine de cours mutualisés avec la licence LEA, dont les effectifs sont très nombreux, et plus d'une dizaine de cours mutualisés avec la LEEI (Licence d'études européennes et internationaux). Dans les deux cas, il s'agit principalement de cours de langue orale et écrite.** Par ailleurs, le département d'espagnol propose, dans le cadre du Centre de Langues, des cours de langue pour non-spécialistes, dont le volume horaire s'est accru en raison de l'ouverture de cours d'Espagnol grand débutant, en réponse à une forte demande au niveau de l'établissement.

DESCRIPTION DU PROFIL EN ANGLAIS

(4 lignes maximum comprenant les coordonnées de la composante) :

Key words : *LLCER Spanish, LEA, LEEI, CDL*

This MdL support allows us to ensure the oral and written language courses of the LLCER, LEA, LEEI licenses, as well as the Spanish courses for non-specialists, proposed by the Language Center, considering the important needs in this field.

Our LLCER degree in Spanish has more than fifteen courses shared with the LEA degree, which has a large number of students, and more than ten courses shared with the LEEI (European and International Studies degree). In both cases, these are mainly oral and written language courses. In addition, the Spanish department offers, within the framework of the Language Center, language courses for non-specialists, the hourly volume of which has increased due to the opening of beginner's Spanish courses, in response to a strong demand at the institutional level.



Personne(s) à contacter : Claire Laguian, Diego Vecchio

Nom /Prénom / Fonction : Responsable du département d'espagnol

Courriel : ***courriel institutionnel uniquement.*** claire.laguian@univ-paris8.fr, diego.vecchio@univ-paris8.fr

Période de contrat : 01/09/2025 au 31/08/2026